

# Rechtsberatung für Bedürftige

Anwaltsverein bietet mittwochs in Mundenheim Sprechstunde an

**Der Ludwigshafener Anwaltsverein bietet Bürgern mit geringem Einkommen wieder eine kostenlose Rechtsberatung an. Die Beratenden beantworten Fragen aus den Bereichen Arbeits-, Sozial-, Miet-, Straf-, Zivil- und Familienrecht.**

Wer die Beratung in Anspruch nehmen möchte, muss einen Bedürftigkeitsnachweis vorlegen, etwa einen Sozialhilfe- oder Arbeitslosenbescheid, eine Verdienstbescheinigung oder einen Studentenausweis.

„Wir wollen helfen, Hürden abzubauen, denn oft trauen sich die Menschen nicht, den Schritt in eine Anwaltskanzlei zu tun“, erläutert der Vorsitzende des Anwaltsvereins, Rechtsanwalt Jan P. Schabbeck von den VSZ Rechtsanwälten Schabbeck



**Die Beratung des Anwaltsvereins ist kostenlos.** FOTO: DPA

und Partner mbB. Die Vereinsmitglieder stellen ihr Fachwissen ehrenamtlich zur Verfügung und stehen Bürgern begleitend mit niedrigschwelliger Rechtsberatung bei.

Die Beratungsstelle befindet sich im Haus der Begegnung der Ökumenischen Fördergemeinschaft Lud-

wigshafen in der Wachtenburgstraße 3a in Mundenheim. Sie ist immer mittwochs von 14 bis 16 Uhr geöffnet. Eine Anmeldung ist nicht notwendig.

Sollte eine weitere Beratung und eventuell eine rechtliche Vertretung notwendig werden, werden mögliche Optionen aufgezeigt und besprochen. Menschen mit geringem Einkommen können sich beim Amtsgericht einen Beratungshilfeschein ausstellen lassen, der eine umfangreichere Hilfe ermöglicht: Wird ein Prozess notwendig, kann Prozesskostenhilfe gewährt werden. „Viele wissen gar nicht, dass sie darauf einen Anspruch haben können“, sagt Schabbeck. |rhp/cju

## KONTAKT

Jan P. Schabbeck, E-Mail  
an [anwaltsverein@ra-vs-z.de](mailto:anwaltsverein@ra-vs-z.de).